



Presentan la IV Vuelta Bantrab Pedalea por el bienestar de Guatemala



Fundación Sin Prisa, pero Sin Pausa y Universidad Mariano Gálvez se unen para apoyar a personas con lesión medular

**Honda premia a
sus clientes con un
viaje al Gran
Premio de
Fórmula 1 en
México**



Honda premia a sus clientes con un viaje al Gran Premio de Fórmula 1 en México



La marca de automóviles Honda ofrece a sus clientes en Guatemala una oportunidad para disfrutar del Gran Premio de Fórmula 1 de México. El evento, que se lleva a cabo del 24 al 26 de octubre de 2025, se ha convertido en uno de los más esperados en el calendario deportivo internacional, y Honda desea que sus clientes vivan de cerca la emoción que caracteriza a la Fórmula 1.

Honda celebra la lealtad de sus clientes con una experiencia única. La icónica marca japonesa ofrece la oportunidad a los guatemaltecos de vivir de cerca la emoción del Gran Premio de México; ya sea adquiriendo un vehículo nuevo o realizando un servicio preventivo, los clientes participarán automáticamente en el sorteo de una experiencia exclusiva junto a lo mejor de la Fórmula 1.

Honda: Un gran premio con Fórmula 1

Para conmemorar este legado, marcado por títulos, victorias memorables y una visión compartida de excelencia tecnológica, Honda lanza en Guatemala una promoción exclusiva que permitirá a sus clientes vivir en carne propia la emoción del Gran Premio de México 2025, una de las fechas más esperadas del calendario automovilístico internacional.

Esta promoción estará vigente del 1 de mayo al 30 de septiembre de 2025. Durante ese período, todas las personas que adquieran un vehículo nuevo Honda o realicen su servicio preventivo en los centros de servicio y depositen sus cupones con sus datos en el buzón autorizado, podrán participar en el [sorteo de un viaje todo pagado para dos personas a Ciudad de México que incluye: boletos aéreos de ida y vuelta, hospedaje, traslados internos y acceso a los tres días del evento de Fórmula 1 \(prácticas, clasificación, y Gran Premio\)](#).

La persona ganadora se dará a conocer en el sorteo que se realizará el 1 de octubre de 2025. Para poder acceder al premio, es indispensable contar con visa mexicana vigente y cumplir con los requerimientos de la promoción. Con esta iniciativa, Honda reafirma su compromiso de ofrecer no solo vehículos de alto desempeño, sino también experiencias únicas que conectan con la emoción, el espíritu competitivo y la pasión que define a sus conductores.

Fundación Sin Prisa, pero Sin Pausa y Universidad Mariano Gálvez se unen para apoyar a personas con lesión medular



La alianza permitirá ofrecer fisioterapia especializada y accesible, así como atención integral a personas con lesión medular en Guatemala.

La Fundación Sin Prisa, pero Sin Pausa anuncia con orgullo su alianza estratégica con la Universidad Mariano Gálvez (UMG) de Guatemala, un convenio que permitirá brindar fisioterapias especializadas a personas referidas por la fundación que no cuentan con los recursos económicos ni el transporte para acceder a este tipo de tratamientos.

A través de este convenio, la Escuela de Fisioterapia de la UMG brindará terapias de rehabilitación integral y especializada para personas con lesión medular. Además, por medio de la Fundación, se brindará acompañamiento emocional, orientación educativa y apoyo complementario en áreas como psicología, nutrición y asesoría a cuidadores y familias.

“Esto es más que una firma, es una puerta que abre infinitas posibilidades de independencia y dignidad. Juntos, ningún obstáculo es demasiado grande. Por eso con Sin Prisa pero Sin Pausa, somos más fuertes que cualquier desafío medular”, comentó Juan Diego Granai, director ejecutivo de Sin Prisa pero Sin Pausa.



Atención integral

El programa está definido para brindar fisioterapias a cada paciente por seis meses, recibiendo dos o más sesiones a la semana, adaptadas a las necesidades de cada persona.

“El objetivo principal de esta alianza es brindar rehabilitación física integral y personalizada, a un costo accesible, a personas con lesión medular, favoreciendo al mismo tiempo la formación de estudiantes de fisioterapia bajo estándares de buenas prácticas internacionales”, señaló Carlos Federico Cárdenas, rector de la UMG.

El convenio también busca fortalecer un modelo de atención humanizado, con un enfoque integral que contemple no solo la recuperación física, sino también el bienestar emocional y social de cada paciente.

Por su parte, la universidad asumirá la responsabilidad de prestar estos servicios con un enfoque humano, contribuyendo así a la formación práctica de sus estudiantes y fortaleciendo el acceso a servicios de rehabilitación de calidad para personas que, por sus limitaciones económicas o de movilidad, no cuentan con estas oportunidades.

Un futuro de posibilidades

Este convenio representa un avance significativo en el acceso a servicios de rehabilitación de calidad para personas con lesión medular en Guatemala. Una muestra de que, cuando se suman voluntades, es posible superar barreras y abrir caminos hacia la independencia.

CIG Y GREMAB realizaron el foro Centroamérica Avanza



Cámara de Industria de Guatemala (CIG) y la Gremial de Alimentos y Bebidas (GREMAB) organizaron la primera edición del foro 'Centroamérica Avanza: Con normas comunes que conectan, agilizan y fortalecen', un espacio estratégico para analizar la evolución de la regulación en Centroamérica y reforzar los esfuerzos de armonización normativa en la región.

El foro reunió a representantes del sector industrial, autoridades gubernamentales, organismos regionales y expertos técnicos para destacar los avances del proceso de integración centroamericana, particularmente en el ámbito de los Reglamentos Técnicos Centroamericanos (RTCAs), instrumentos fundamentales para la competitividad y el desarrollo regional.

Actualmente, en la región centroamericana se han adoptado más de 18 RTCAs aplicables a la industria de alimentos y bebidas, que abarcan desde temas transversales como el otorgamiento del registro sanitario, el uso de aditivos alimentarios y la información al consumidor, hasta disposiciones para productos lácteos, cárnicos, grasas, aceites y harinas. Este proceso de armonización normativa constituye un avance significativo hacia la integración económica, al establecer un marco técnico común que impulsa el desarrollo de la industria y promueve condiciones más equitativas para el abastecimiento de alimentos en la región.

En esta primera edición, el foro también profundizó en el inicio del proceso para la construcción de un reglamento técnico regional de etiquetado frontal, promoviendo un enfoque participativo que involucre a todas las partes interesadas, con criterios técnicos claros y mecanismos de implementación viables.

El foro concluyó con un llamado a continuar fortaleciendo el trabajo conjunto entre el sector privado, las autoridades nacionales y la academia con miras a dar continuidad a la agenda de construcción de marcos regulatorios armonizados que fortalezcan la integración centroamericana, impulsen el desarrollo productivo y contribuyan a generar entornos normativos más coherentes, sostenibles y orientados al bienestar de la población de la región.

Distribuidoras lanzan PEG-5, la licitación de generación eléctrica más grande de Guatemala

Con el objetivo de garantizar el suministro de energía eléctrica a largo plazo para los usuarios del servicio de distribución, Empresa Eléctrica de Guatemala, S. A. (EEGSA),

Esta convocatoria representa la licitación de generación más grande en la historia energética del país, con un requerimiento de hasta 1,400 MW de potencia garantizada y energía asociada, que deberá comenzar a suministrarse a partir del año 2030, por un plazo de hasta 15 años.

El proceso se deriva de la resolución número 270-2024, emitida por la CNEE el 30 de octubre de 2024, en la que se aprobaron los Términos de Referencia (TDR) que sirvieron de base para la elaboración de esta licitación. El objetivo definido en los TDR es "la contratación del requerimiento total de potencia y energía eléctrica que garantice el cubrimiento de la Demanda Firme de las distribuidoras para la prestación del servicio de distribución final".



Entre los retos que plantea esta licitación destacan:

1. Infraestructura de transmisión: el Sistema Nacional Interconectado (SNI) no ha sido actualizado en más de ocho años, lo que impone la necesidad urgente de modernizar las líneas de transporte de energía.
2. Finalización de contratos actuales: al concluir los contratos adjudicados entre 2030 y 2033, muchas plantas renovables aún tendrán vida útil para seguir operando, generando oportunidades de comercialización a través del mercado SPOT o acuerdos bilaterales.

Las tecnologías renovables continuarán siendo clave para la matriz energética nacional, especialmente si se complementan con soluciones no renovables de baja emisión que garanticen la estabilidad del sistema y precios competitivos para el consumidor.

Presentan la IV Vuelta Bantrab: Pedalea por el bienestar de Guatemala

Esta fiesta del pedal, de categoría 2.2 por la Unión Ciclista Internacional (UCI), se llevará a cabo del 30 de abril al 4 de mayo. Los 96 ciclistas participantes recorrerán 633.5 kilómetros, en cinco etapas.

Convencidos de que el deporte fomenta valores, identidad y cohesión social, y comprometidos con su slogan "Tu bienestar es nuestro trabajo", Bantrab anunció la cuarta edición de la Vuelta Bantrab, junto con la Federación Guatemalteca de Ciclismo.

El Grupo Financiero impulsa el bienestar integral a través de iniciativas que transforman vidas. Carlos Carías, Director de Mercadeo y Comunicación, puntualizó "estamos entusiasmados por acercar este deporte a más guatemaltecos, pues, creemos en el valor de las personas y su trabajo; nuestro propósito es su bienestar y su futuro".

Desde el 2022 y por medio del Pilar Social y de Desarrollo, de su Estrategia de Bienestar, Bantrab ha apostado por la educación financiera, el deporte y la salud.

"Hacer una edición más de la Vuelta Bantrab es un reflejo de nuestro compromiso auténtico con el progreso de nuestra sociedad. Creemos en el poder del deporte como motor de cambio: fortalece el cuerpo, nutre el alma y cultiva valores esenciales como la disciplina, el trabajo en equipo y el liderazgo", expresó Jesús Pineda, Gerente de Clústeres Estratégicos.

En esta edición de la Vuelta Bantrab participarán diez equipos nacionales y seis internacionales.



Recorrido de las 5 etapas

- **Primera etapa (143 kilómetros)**
San Lucas Sacatepéquez – El Tejar – Libramiento – Tecpán – Patzicía – Libramiento – El Tejar – Santo Domingo Xenacoj – El Tejar – Libramiento – La Bóveda – Parramos
- **Segunda etapa (144.7 kilómetros)**
Antigua Guatemala – Escuintla – Siquinalá – Final del Periférico – Siquinalá (3 Vueltas) – Final Periférico – Cocales – Patulul
- **Tercera etapa (128.8 kilómetros)**
Chicacao – Cocales – Patulul – San Lucas Tolimán – Godínez – Las Trampas – Los Encuentros – Pamezabal
- **Cuarta etapa (106 kilómetros)**
Parque Central de Sololá – Universidad del Valle – La Cuchilla – Pamezabal – La Cuchilla – Los Encuentros – Tecpán – Patzicía
- **Quinta etapa (111 kilómetros)**
Torre Central

Equipos Nacionales	Equipos Internacionales
1. Decorabaños	1. NU Colombia
2. Hino-One-La Red-Suzuki	2. Medellín-EPM
3. Cerámicas Castelli - Asociación de Quetzaltenango	3. Team Sistecredito
4. Red Hook Guatemala	4. Pio Rico Cycling Team
5. Asociación Quiché	5. Tag Race Team
6. Asociación de San Marcos	6. 7C Economy
7. Municipalidad de Fraijanes	
8. Muebles Madeca	
9. ECA Electricidad	
10. Aldosa Jalapa	

Por una Guatemala más limpia: clasifique, reduzca, reuse y recicle

Desde nuestros hogares podemos marcar una gran diferencia. Le invitamos a sumarse a la campaña de clasificación de residuos y contribuir a un entorno más limpio y sostenible.

¡Cada pequeño gesto cuenta! En EPA, contamos con una amplia variedad de contenedores con colores y etiquetas para facilitar esta tarea y llevar su compromiso con el medioambiente al siguiente nivel.

¿Por dónde empezar?

El primer paso hacia una correcta gestión de residuos es evaluarlos. Antes de desechar, analice qué materiales pueden reutilizarse. Algunos objetos pueden tener una segunda vida útil en su hogar o ser de utilidad para otras personas. Donar o regalar aquellos elementos que aún pueden aprovecharse es una excelente forma de

¿Cómo seleccionar correctamente los materiales?

Clasificar los residuos de manera adecuada es un acto sencillo pero transformador. Al hacerlo, estará ayudando a reducir la huella ambiental y a cuidar nuestros recursos de forma más eficiente.

1. Residuos orgánicos: lo que la naturaleza puede descomponer.

Incluye restos de alimentos y otros materiales biodegradables que pueden compostarse o tratarse adecuadamente.

- o Sobras de comida y huesos
- o Cáscaras de frutas y vegetales
- o Semillas
- o Hojas de plantas, grama, ramas y flores

2. Residuos inorgánicos: desechos que no pueden reciclarse. Aunque no sean reciclables, estos materiales deben gestionarse de forma responsable.

- o Plásticos de un solo uso y envolturas de golosinas
- o Pañales, mascarillas, toallas higiénicas y sanitarias
- o Cajas, papel y servilletas con grasa
- o Papel aluminio

3. Materiales reciclables: pueden reutilizarse para fabricar nuevos productos. Enjuáguelos con agua antes de desecharlos para evitar malos olores.

- o Botellas PET y frascos de vidrio
- o Latas de aluminio, hojalata y metales
- o Periódicos, cajas de cartón, hojas de papel y cuadernos usados
- o Envases plásticos y tapaderas de botellas
- o Cartón de leche y cajas de jugo (Tetrapak)

Recuerde: más que separar, el objetivo es reducir, reutilizar y reciclar los materiales de forma responsable. Cada uno de estos pasos es clave para disminuir la contaminación y proteger nuestros recursos naturales. Con pequeñas acciones, podemos generar un gran impacto y ayudar a construir un mundo más limpio y saludable para las futuras generaciones.

